

Mais où sont passées les archives des princes d'Orange ?

Les archives des princes d'Orange conservées aux archives de Vaucluse ne sont qu'un reliquat du fonds d'origine. Quelles en sont les raisons ? Comment reconstituer les archives de la principauté ?



Mais où sont passées les archives des princes d'Orange ?

Rendez-vous avec Claude-France Hollard, conservateur en chef honoraire du patrimoine.

Un inventaire de 1427, conservé aux archives départementales de Vaucluse, est le point de départ d'une enquête menée d'indice en indice en France et aux Pays-Bas, et qui a permis, du XVIe au XIXe siècle, de retracer le parcours mouvementé des archives des princes d'Orange. Les changements dynastiques, les guerres européennes, les guerres de religion, les querelles locales sans oublier les querelles familiales sont les protagonistes d'une histoire qui a causé des pertes considérables, mais que les recherches et les analyses d'archivistes passionnés ont permis de compenser.

Rencontres, 15 octobre 2021

Le film de la conférence

VAUCLUSE
LE DÉPARTEMENT

ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE
Palais des papes
84000 AVIGNON

